
平成２４年度 岐阜県シニアソフトボール連盟 表彰式・納会 

と き：平成２４年１２月２日～３日 

ところ：犬山市・サンパーク犬山 

 

１７：０５開会～この時点で岐阜グレートベア―ズ、アスカ各務原、不在。 

１、 開会の辞（司会兼務）              瀬木 副理事長 

２、 会長挨拶                    島崎 副会長 

野中会長家庭の事情の為欠席、島崎副会長が挨拶 

３、来賓祝辞                      藤井 名誉会長 

  欠席で祝電が届く。 

４、 事業報告                    百田 理事長 

シニアの部は１２５試合、ハイシニアの部は１９試合、古希の部は４０試合 

合計=１８４試合を消化した。 

最多試合消化チームは２４試合、最小は６試合とアンバランス。 

２０試合以上～４チーム、１５試合以上～５チーム、それ以下～７チーム 

このアンバランスの修正が次年度の課題。 

５、 表彰式 

シニアの部 

団 体 優 勝 シルバー岐阜      ２０勝２敗 

      準優勝 岐阜グレートベア―ズ  ９勝１１敗４引分 

      三 位 各務原フレンズシニア  １３勝２敗１引分 

  ハイシニアの部 

  団 体 優 勝 可児シニア        ３勝５敗１引分 

  古希の部 

  団 体 優 勝 岐阜信長クラブ     １２勝３敗１引分 

個 人 最高殊勲選手 林 哲郎   シルバー岐阜 

       最優秀選手 若  知   岐阜グレートベアーズ 

       優秀選手  三浦正樹   各務原フレンズシニア 

  ハイシニアの部 

  個 人  優秀選手  安部憲三   可児シニア 

  古希の部 

  個 人  優秀選手  間宮光彦   岐阜信長クラブ 

 

６、 議 事 

（１） 議長選出 事務炬局一任で、岐南の小野木氏を指名 

（２） 来年度役員選任について 



     野中会長、百田理事長、高橋（昌）、高橋（亮）副会長から辞任の申し出があり。 

     役員会はこれを了承する。 

     昨今、政治情勢が混沌としており、この時期、スポーツに政治色を出さない方

が、連盟運営上良いのではないかと役員会で結論。従って名誉会長は空席とす

る。 

     上記の事をふまえ、役員会案が事務局から出された。 

     新 会 長～島崎 敏（中津川シニア） 

     新 副会長～長縄 孝（稲羽イーグルス） 

     新 理事長～瀬木重瀰（白鳥シルバーズ） 

     新 副事務局～鷲見孝志（白鳥シルバーズ）、唐木恒紀（中津川シニア） 

     退任者以外の役員は留任。 

     それ以外の役員補充の有無は、新会長に一任。 

７、 事務局連絡事項等               正村事務局長 

（１） 来年度の選手登録について 

締め切りは、平成２５年２月１７日、関観光ホテルで新年総会を開催するので 

詳細は別紙参照。 

（２） 試合球場の確保について 

今年度の会場確保を基準にして、出来る限り早めに確保の努力をお願いします。 

（３） その他 

別になし。 

大変スムーズに進行し、１７：４０に議事終了。懇親会まで待機。 

１７：５５懇親会開会。 

８、 懇親会 

島崎新会長が約１５分の新任の挨拶あり。おもに自己紹介。 

  （１）乾 杯                  片桐 副会長 

     御祝儀の披露 

     野中鉄夫会長～清酒三升及び金一封 

     奥美濃シルバーズ～清酒二升 

     白鳥シルバーズ～清酒二升 

  （２）歓 談・・・カラオケが盛況 

  （３）中 〆                  松田 副会長 

９、閉会の辞        流れ解散 

 

参加者；４１名。 内 宿泊者は２２名。 

年末助け合い義捐金は≒￥２０，５００集まり、 

正村事務局長が当日、岐阜新聞社に届る。 


